



COMITÉ NACIONAL DE DEFENSA DE LA DEMOCRACIA

APOYO A LA ASAMBLEA PERMANENTE DE DERECHOS HUMANOS DE BOLIVIA ANTE LAS AMENAZAS DE TOMA DE SUS INSTALACIONES

El Comité Nacional de Defensa de la Democracia (CONADE) expresa su apoyo a la Asamblea Permanente de Derechos Humanos de Bolivia (APDHB) bajo la Presidencia de la señora Amparo Carvajal, como la única asamblea legalmente establecida en nuestro país.

El Movimiento Al Socialismo (MAS) en su proyecto totalitario trata de tomar físicamente la APDHB, como el símbolo de la defensa de los derechos humanos en Bolivia y como una de las últimas instituciones independientes y democráticas en el país.

Con ese objetivo, está organizando un congreso apócrifo de supuestas asambleas permanentes de derechos humanos departamentales, dirigidos por Nelson Cox, Viceministro de Régimen Interior y Policía del Ministerio de Gobierno. No va a ser nada extraño que, para alcanzar ese objetivo, sean utilizados esos grupos de choque y paramilitares, que ha organizado el Movimiento Al Socialismo, que están generando violencia y ya hicieron derramar sangre boliviana.

Por este motivo, es que convocamos a la ciudadanía democrática a defender pacíficamente este ícono de los derechos humanos y denunciarnos ante la comunidad internacional los aprestos totalitarios y violentos del Movimiento Al Socialismo (MAS) socapados por el gobierno dictatorial de Luis Arce Catacora.

La Paz, 25 de noviembre de 2021.